

Buenos Aires, 4 dic 2023

## RESUMEN ACTIVIDADES GRUPO DE TRABAJO HEMODIÁLISIS 2023 Y PROPUESTAS PARA 2024.

Estimada Dra Graciela Filannino:

El grupo de trabajo en hemodiálisis de la SAN se encuentra actualmente conformado por

Dr. Sergio Liderman (Coordinado)

Lic Nutric Liliana Pires (Secretaria)

Dra. Adriana Tessey

Dr Hernán Avila

Dra. Mirta Damiano

Dra Virginia Pernas

Lic Miryam Cipres

Dr. Carlos Julio Najún Zarazaga

Dra, Mercedes Grizzo

Durante el presente año de trabajo, todo el grupo ha redactado una colección de artículos de revisión en relación al enfoque escalonado en la transición del paciente del estadio ERC 5 a ERC 5d.

Con un enfoque multidisciplinario, el grupo de trabajo contó además con la colaboración de miembros de otros grupos o consejos. A saber, la Dra Liliana Andrade para el capítulo de anemia, el Dr. Roberto Tanus para el capítulo de Trasplante Preemptive, la participación de las licenciadas en nutrición en cada uno de los capítulos, y la Dra Gabriela Sturla para el capítulo de diálisis peritoneal.

El trabajo mencionado está en etapa de revisión para ser presentado prontamente para su publicación en la Revista Argentina de Nefrología de la SAN.

El grupo de trabajo participó también en colaborar con la CD de SAN en temas en los que fue requerido en carácter de comité de expertos.

Con vistas al año entrante, y ya habiendo concluido con este proyecto de publicación, el Grupo de Trabajo planifica efectuar uno o más proyectos de recolección de datos (temas candidatos posibles: nutrición en diálisis, modalidades terapéuticas, tratamiento de anemia) utilizando tal vez la plataforma RedHat o alternativas similares. Al igual que en con los otros proyectos, se buscará trabajar en forma conjunta con otros grupos o especialidades para ampliar los tamaños muestrales y dar participación a más profesionales.

No hay planificadas por parte de este grupo de trabajo seminarios, jornadas o cursos que comprometan lo pautado con la organización del WNC.

Aprovechamos la ocasión para saludarle a Ud y el resto de la CD de SAN, agradeciendo el apoyo brindado.

Dr. Sergio Liderman en representación del GTHD.